

17. Dezember 2020
1 von 1

Wartung und Pflege des "roten Platzes" in der Meißnerstraße

Eine Vertreterin des Magistrats der Stadt Kassel, Umwelt- u. Gartenamt informiert, über den aktuellen Sachstand. Der rote Platz wird einmal die Woche aufwändig gereinigt und wird immer sehr verdreckt vorgefunden, insbesondere durch Flaschenscherben.

Es werden im Stadtgebiet bei Bolzplätzen mit rotem Sand grundsätzlich keine Randmarkierungen angebracht, da diese regelmäßig mit Gras einwachsen.

Der Ortsvorsteher bedankt sich bei der Vertreterin der Stadt Kassel für die Informationen.

Es erfolgt keine Beschlussfassung.

Helmut Alex
Ortsvorsteher

Carsten Pieper
Schriftführer